



Schulleiterin Ute Simon-Nadler würdigte das Engagement des scheidenden Fördervereinsvorsitzenden Professor Dr. Kai-Oliver Schocke (Mitte) und beglückwünschte Nachfolger Freddy Remmel zur Wahl. Fotos Roland Lörzer

Weiterstadt (Lör) „Sie waren ein wunderbarer Fördervereinsvorsitzender!“ Schulleiterin Ute Simon-Nadler würdigt Professor Dr. Kai-Oliver Schocke bei seiner Verabschiedung mit überaus anerkennenden Worten. Sechs Jahre stand er an der Spitze des Fördervereins. Sein Nachfolger heißt Freddy Remmel.

Ute Simon-Nadler erinnert in der Mitgliederversammlung daran, dass Dr. Schocke sich auch als stellvertretender Vorsitzender des Elternbeirats engagierte. Er habe die Schule auf allen Ebenen hervorragend präsentiert, sich stets für das Wohl der Schüler eingesetzt und für den Neubau gekämpft. Die Schulleiterin zeigte sich „beeindruckt“.

In Dr. Schockes Amtszeit fallen eine ganze Reihe von Aktionen, Ereignissen und Weichenstellungen. Als er 2008 das Amt übernahm, führte er das Prinzip „Keine Buchung ohne Beleg“ ein, ordnete die Finanzen zusammen mit der Expertin Dagmar Mosler, schloss Verträge mit den Nachmittagskräften der Schule und stellte den Sozialpädagogen Jürgen Henrici an.

Die Zusammenarbeit mit der Schulleitung verlief „Hand in Hand“ und „perfekt“. „Wir haben als Team agiert und gleichberechtigt auf Augenhöhe diskutiert“, verrät der Professor. Auch das Engagement des Fördervereins trug zum großen Erfolg der Hessenwaldschule im Jahr 2010 bei, als der Deutsche Arbeitgeberverband das Kollegium in Berlin mit dem Deutschen Arbeitgeberpreis auszeichnete.

Die Mitgliederzahl des Fördervereins stieg von 84 auf 155 und verdoppelte sich nahezu. Das Haushaltsvolumen erreichte knapp 80000 Euro.

Vorträge, zum Beispiel über Legasthenie, Feste und Veranstaltungen komplettieren die lange Liste des Engagements. „Es war toll, die Zusammenarbeit hat mich inspiriert und es hat einfach Spaß gemacht“, so Dr. Kai-Oliver Schocke am Ende seines bildreichen Vortrags.

Zu seinem Nachfolger bestimmte die Versammlung Freddy Remmel, der sich seit Jahren in den Elternbeirat und in die Steuergruppe einbringt. Er hat die Satzung überarbeitet und zusammen mit dem Vorstand dafür gesorgt, dass ein Ehrenvorsitzender ernannt werden kann. Dr. Kai-Oliver Schocke ist der erste, dem diese Auszeichnung zuteil wird.

Dem neuen Vorstand gehören neben Freddy Remmel, Simon-Nadler und Ute Einicke, die Beisitzerinnen Beate Zissel, Claudia Hofert und Daniela Inderst an. Als Kassenprüfer fungieren Silke Thiel, Anja Gunterdorf und Stephan Müller.



Der neue Vorstand des Fördervereins der Hessenwaldschule auf einen Blick.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=241&pdfview=1&printview=1&printview=1&printview=1>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)